



Arbeitsgemeinschaft
Deutsche Fachwerkstädte e. V.

Der Deutsche Fachwerkpreis 2015

Deutschland besitzt mit seinen Fachwerkhäusern bedeutende Kulturschätze. Die Arbeitsgemeinschaft Deutsche Fachwerkstädte trägt zur Erhaltung dieses kulturellen Erbes bei und stiftete im Jahr 2000 aus Anlass ihres 25-jährigen Jubiläums den Deutschen Fachwerkpreis, der nun etwa alle fünf Jahre neu ausgelobt werden soll. 2015, zum 40-jährigen Jubiläum der Arbeitsgemeinschaft Deutsche Fachwerkstädte, wird der Preis zum vierten Mal verliehen.

Für die besonders vorbildliche und beispielhafte Sanierung des

**„Urgeschichtlichen Museums“,
dem ehemaligen Heilig-Geist-Spital,
Kirchplatz 10 in Blaubeuren**

und das große Engagement für das Fachwerk
verleiht die Arbeitsgemeinschaft Deutsche Fachwerkstädte der

Stadt Blaubeuren

eine

Auszeichnung

Halberstadt, den 23. April 2015

Dirk-Ulrich Mende
Vorsitzender des Vorstands

Prof. Dipl.-Ing. Manfred Gerner
Präsident

der Arbeitsgemeinschaft Deutsche Fachwerkstädte e. V.